



Einladung: Serenadenkonzert der Innphilharmonie

Beitrag

Was ist schöner, als an einem warmen Abend unter freiem Himmel ein sommerliches Serenadenkonzert in stilvollem Ambiente zu genießen? Am 21. Juli um 20 Uhr lassen sich Chor und Orchester der Innphilharmonie im lauschigen Innenhof der „Alten Post“ zu Flintsbach-Fischbach hören. Zentrales Thema des Abends ist der Wechsel der 4 Jahreszeiten. Mit dem Violinkonzert „Las Cuatro Estaciones“ Porteños („Die 4 Jahreszeiten von Buenos Aires“) von Astor Piazzolla (1921-1992) wird Konzertmeister Lewin Cruz sein Können unter Beweis stellen.

Hatte Piazzolla zuvor mehr oder weniger verschämmt in zweifelhaften Nachtlokalen Tango auf dem Bandoneon gespielt, entwickelte er, ermutigt durch die Pariser Komponistin Nadja Boulanger mit dem „Tango Nuevo“ eine große Form zeitgenössischer Kunst, angereichert mit klassischer Harmonik, Einflüssen der Barockmusik, des Jazz und der Neuen Musik. „Die Freiheit in der Melodie, die Strenge in der Umsetzung, verbunden mit Klassik, die argentinische Freiheit – das ist für mich Piazzolla“, erzählt Cruz. Er wird dem Publikum nahebringen, wie sich die 4 Jahreszeiten auf der Südhälfte für Piazzolla darstellen und wie sie von den Bewohnern von Buenos Aires, „Porteños“ genannt, erlebt werden. So etwa lassen sich die sengende Sommerhitze und das Aufatmen der Bewohner, wenn endlich die Sonne untergegangen ist, erahnen. Man darf auf das lateinamerikanische Gegenstück zu Vivaldis berühmten „4 Jahreszeiten“ ebenso gespannt sein wie auf das virtuose Geigenspiel von Cruz. Perfekt zum sommerlichen Flair passt Mozarts Divertimento D-Dur KV 138, besser bekannt als „Die kleine Nachtmusik“.

Im 19. Jahrhundert war das Chorlied in seiner reinsten Form (a capella, also ohne Orchesterbegleitung) erst beliebt und weit verbreitet. „Leider werden diese zauberhaften Lieder heute viel zu selten aufgeführt und sollen in unserem Konzert wieder richtig zur Geltung kommen“, erklärt Andreas Penninger, der künstlerische Leiter der Innphilharmonie. Werke für gemischten Chor (Mendelssohn, Rheinberger Orff u.a.) beschäftigen sich stimmungsvoll mit dem Wechsel der Jahreszeiten und fügen sich harmonisch in die Sätze des Violinkonzerts ein. Für einen erlebnisreichen Sommerabend ist also gesorgt.

Das Konzert findet statt am Freitag 21. Juli um 20 Uhr im Innenhof der „Alten Post“ zu Flintsbach-

Fischbach, bei schlechtem Wetter in der Pfarrkirche Flintsbach. Karten zu 17 € sowie ermäßigte Karten gibt es in der Gemeinde Flintsbach (Tel.: 08034-306619) und an der Abendkasse.

Bericht und Foto: Dr. Eva-Maria Glofke-Schulz / www.Innphilharmonie.de

Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Bayern
2. Innphilharmonie Rosenheim
3. München-Oberbayern
4. Rosenheim